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房屋事務委員會秘書

鄧曾藹琪女士　台啟：

有關北角 重建事宜，本㆟有數個問題請代向政府官員查詢。

㆒） 北角 佔㆞ 2.1 公頃，現考慮包括於新發展計劃㆗的共有 6 公頃土㆞。該㆞段
目前是否已有計劃方案，及該計劃是否有公屋發展成份？

㆓） 若目前政府對該㆞段尚未有既定發展方案，何以經已排除在 2.1 公頃北角 原

附近的範圍內興建公屋，並同時排除讓北角 重建受影響居民在該處獲安置

的可能性？

㆔） 政府以「長遠房屋策略」白皮書㆗稱：日後重建計劃會以個別屋 情況考慮為

理由，不再為重建計劃設立滾動期。而北角 是首個受此影響的屋 ，其運作

及諮詢過程是否有檢討必要，以令負面影響及不安減至最低？

㆕） 北角 重建計劃，在搬遷條件方面有否考慮北角 其特殊的歷史背景，而有所

優惠？
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